## RENCONTRER SA FLAMME JUMELLE EN AYANT DÉJÀ UNE FAMILLE ?

Que se passera-t-il si vous êtes marié et avez une famille, puis, vous rencontrez votre flamme jumelle et vous commencez à être attiré par lui ? Est-ce faux ?

Vous serez attiré par votre flamme jumelle, que ce soit, vous êtes marié ou même que vous avez des enfants.

C'est un lien spirituel. Cela peut sembler différent, selon les « règles humaines », mais vous n'avez pas le contrôle et vous n'avez pas votre mot à dire.

Votre lien avec cette autre âme était là bien avant votre naissance. Pour cette raison, il vous mettra au défi d'abandonner les règles humaines.

Vous pouvez soit divorcer, soit permettre au Divin de s'occuper de la situation pour vous. Si c'est réel pour vous, vous n'avez généralement pas à choisir. Il sera choisi pour vous.

Avoir une flamme jumelle n'est pas « faux ». La façon dont vous le gérez est importante. Traitez votre famille et votre conjoint avec respect, honorez-les.

Puis, concentrez-vous sur vous-même. Comment vous allez trouver votre chemin vers soi ? Comment vous allez contrôler les sentiments et vos énergies ? Et comment vous allez lâcher prise ? Jusqu'à où vous réussissez à trouver la meilleure version de vous la plus proche de votre âme. A ce temps-là, prendre une décision concernant votre vie, va être facile et correcte.

En fin de compte, vous et votre jumeau, vous êtes des flammes jumelles identiques. Ce lien existait avant votre mariage et même avant votre naissance. C'est de nature spirituelle.

© https://www.lesflammesjumelles.com